



Flyer für Kids

Februar 2026



Hallo, liebe Kinder,

am 2. Februar feiern wir ein Fest, das zwei Namen hat: „Darstellung des Herrn“ und „Maria Lichtmess“.

Eigentlich heißt es „Darstellung des Herrn“.

Nach der Geburt Jesu gingen Maria und Josef mit Jesus in den Tempel, um ihn Gott zu weihen. Dort waren Simeon und Hanna. Sie erkannten sofort, dass es kein gewöhnliches Kind war, sondern der Erlöser ist. So könnt ihr es auch beim Evangelisten Lukas in der Bibel lesen (Lk 2,22-40). Weil Sie erkannten, dass Jesus als Licht für die Welt zu uns kam, wurde das Fest „Maria Lichtmess“ genannt. Noch heute werden darum am 2. Februar in der Kirche die Kerzen gesegnet.

Auf der Kerze seht ihr das Bild dazu. Links seht ihr Maria und Josef – in der Mitte Simeon, der Jesus auf dem Arm hält und hinter ihm die alte Prophetin Hanna.

Wenn ihr euch alles angesehen habt, könnt ihr das Bild ausmalen.

